



# El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 13 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO XV | NO. 5,304 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

## SINALOA ACUSAN CAMPAÑA DE DESPRESTIGIO

El grupo parlamentario de Morena, al salir en defensa del diputado Pedro Villegas Lobo, asegura que el video porno donde supuestamente aparece es armado y está editado. **Pág. 11**



## NACIONAL EL T-MEC SE PACTÓ SIN CONSULTA A EMPRESARIOS

Líderes empresariales confirman que no conocieron los detalles. Si el 5 por ciento no está de acuerdo, ni modo, dice Alfonso Romo. **Pág. 13**



/ROLANDO SALAZAR | EL SOL DE MAZATLÁN

## La foto del recuerdo

Además de ser uno de los principales atractivos turísticos del puerto, las playas mazatlecas se convierten en un bello escenario que turistas y locales aprovechan para inmortalizar momentos en imágenes que los acompañarán por siempre.



## ISAPESCA Monitorea esteros del municipio

La declaratoria de emergencia en la zona de pesca de Teacapán, tras la importante cantidad de peces muertos en octubre pasado, es permanente y no circunstancial, aseveró Maribel Chollet Morán, directora del Instituto Sinaloense de Acuicultura y Pesca. Recordó que este fenómeno fue producto de la falta de oxígeno, por lo que investigadores diseñan herramientas que se van aplicar como medidas preventivas. **Pág. 05**

## GLOBAL CRUISES Pospone operaciones por el puerto

La embarcación que tenía planeado arribar a Mazatlán esta semana pospuso sus operaciones para el 2020 debido a bajas ventas, aseguró el director de Proyectos Especiales de la Secretaría de Turismo. **Pág. 05**

## COMERCIOS DEL CENTRO Ventas se elevan hasta un 80%

Los rubros más beneficiados el Día de la Virgen fueron florerías, restaurantes y transporte público, aseguró el vicepresidente de Turismo de la Canaco. **Pág. 06**

## AEROPUERTO Se incrementa demanda de taxis

Con el aumento en la conectividad aérea nacional y extranjera ha repuntado la solicitud de servicios en un 30%, confirma dirigente de Atamsa. **Pág. 07**

## DEFICIENTE MANEJO DEL ERARIO PÚBLICO

# En riesgo, recursos FAIS por subejercicio

JUAN CARLOS RAMÍREZ

## Advierte Observatorio Ciudadano que existen irregularidades en el financiamiento para obras y acciones sociales que otorga el fondo

De los 68 millones de pesos que Mazatlán tenía presupuestado para este año, a través del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), hasta septiem-

bre se habían ejercido 28 millones de pesos y estaban comprometidos sólo 16 más en obras públicas, lo cual habla de un subejercicio de 24 millones de pesos.

El director de Observatorio Ciudadano, Gustavo Rojo Navarro, señaló que de acuerdo al Programa Anual de Obras Públicas 2019, se tenían contempladas realizar 301 obras en el año, con una inversión directa del municipio de 180 millones de pesos, sin embargo, a tres meses de cerrar el año, sólo se habían hecho 42 obras y quedaban por contratar 259 obras.

"Aquí hay que poner atención

porque si en diciembre se maneja lo mismo, ese recurso (del FAIS) lo van a tener que regresar porque son recursos federales", concluyó.

Comentó que esperarán al cierre del año para hacer un comparativo, y en casos de observar irregularidades se emitirá una opinión pública como organización civil y, en su caso, interponer los recursos correspondientes para el buen manejo del erario. **Pág. 03**